



Sortie à La Garette

publié le 28/09/2020

Les élèves du dispositif ULIS ont poursuivi leur projet basé sur la biodiversité du Marais Poitevin avec une sortie à La Garette le 25 septembre. L'accent a été mis sur l'observation des oiseaux.
Vous trouverez ci-joint un aperçu de leur visite.

Document joint

 [diapo_la_garette](#) (PDF de 6.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.